



## Empresas alemanas dedican más del 20 por ciento de tiempo a trámites

### Description

En Alemania los empleados de las empresas dedican más de una quinta parte de su tiempo de trabajo a actividades burocráticas relacionadas con nuevos requisitos normativos, según informó hoy un estudio del Instituto de Investigación Económica de Múnich.

De acuerdo con el ente, esto incrementa los costes de personal para seguir el ritmo de los cambios en curso.

Los empresarios han criticado la creciente burocracia por socavar la competitividad y la libertad empresarial, además de afectar a las decisiones de inversión de las empresas, afirma la experta Ramona Schmidt.

Según los 450 directivos entrevistados, el aumento de los costes de tiempo se debe sobre todo a la ampliación de los requisitos de documentación e información.

También, la normativa legal se ha vuelto más compleja en los últimos diez años.

Alrededor del 75 por ciento de los participantes en la encuesta calificaron de escasa o muy escasa la viabilidad o aplicabilidad de las leyes.

Para hacer frente a los requisitos burocráticos, algo menos del 80 por ciento de las empresas tienen que contratar a proveedores de servicios externos.

El semanario WirtschaftsWoche indicó recientemente, que los empresarios estiman los costes asociados a la burocracia en una media del seis por ciento de su facturación.

El Maipo/PL

### Date Created

Diciembre 2024